



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jaga kondusifitas, kapolsek Klangeran sambang Warga Desa Bakung Lor yang akan ada Pilwu

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Jul 12, 2023 - 09:58



CIREBON - Dalam upaya menjaga kondusifitas jelang pelaksanaan Pemilihan Kuwu (Pilkuwu), Kapolsek Klangeran IPTU NGATIDJA, SH, MH melaksanakan kegiatan sambang sosialisasi Kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Bakung Lor, terutama kepada para Ibu-Ibu. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk

mengajak warga dan bekerja sama dengan Kepolisian Polsek Klangeran, Polresta Cirebon, Polda Jabar agar lebih aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta memperhatikan kegiatan para pendukung agar sesuai dengan aturan hukum.

Kegiatan sosialisasi Kamtibmas ini dilaksanakan di Desa Bakung Lor, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon. Kapolsek Klangeran, IPTU NGATIDJA, SH, MH, mengungkapkan pentingnya menjaga kondusifitas jelang pelaksanaan Pilkuwu. Dalam pernyataannya, beliau mengatakan, "Kami berharap dengan kegiatan sambang sosialisasi ini, dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga Desa Bakung Lor dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkuwu. Kami juga mengingatkan para pendukung untuk tetap mengikuti aturan hukum agar tercipta suasana yang aman dan damai."

Apresiasi juga disampaikan oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto. Beliau mengapresiasi langkah yang diambil oleh Kapolsek Klangeran dalam menjaga kondusifitas dan meningkatkan kesadaran masyarakat menjelang pelaksanaan Pilkuwu. Apresiasi tersebut menunjukkan komitmen Polresta Cirebon dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Pemilihan Kepala Desa merupakan momen penting dalam memilih pemimpin yang akan memimpin Desa Bakung Lor. Oleh karena itu, kerjasama antara warga dan aparat kepolisian sangat diperlukan dalam menjaga keamanan selama proses Pilkuwu berlangsung. Dengan adanya kegiatan sosialisasi Kamtibmas ini, diharapkan warga masyarakat dapat lebih memahami pentingnya peran serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kepolisian Polsek Klangeran mengimbau kepada seluruh warga Desa Bakung Lor untuk tetap menjaga suasana yang kondusif dan melaporkan segala bentuk pelanggaran atau tindakan yang mencurigakan kepada aparat kepolisian. Dengan kerjasama dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat, diharapkan pelaksanaan Pilkuwu dapat berjalan dengan lancar dan aman.